

## **KATA PENGANTAR**

**Assalamu'alaikum Wr. Wb**

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang maha pengasih dan penyayang, karena atas Rahmat dan Hidayah-Nyalah penulis dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktek yang berjudul “Analisis Dan Pengembangan Sistem Informasi Perpustakaan”.

Laporan Kerja Praktek ini merupakan salah satu program studi yang terdapat pada kurikulum Universitas komputer Indonesia yang wajib dilaksanakan oleh semua mahasiswa Universitas komputer Indonesia.

Penulis menyadari bahwa laporan Kerja Praktek ini masih jauh dari sempurna mengingat terbatasnya kemampuan serta ilmu yang dimiliki oleh penulis masih kurang, maka banyak liku-liku kesulitan yang dialami, namun terdorong oleh kewajiban serta hasrat ingin menjadi anggota masyarakat yang maju, berilmu dan berguna maka pada akhirnya penulis dapat menyelesaikannya dan oleh karena itu kritik dan saran sangat diharapkan bagi penyempurnaan Laporan Kerja Praktek ini.

Dalam mengatasi kesulitan-kesulitan dalam penyusunan Laporan Kerja Praktek ini penulis mendapat bantuan dan petunjuk dari berbagai pihak. Karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan yang setinggitingginya dan penghormatan yang setulus-tulusnya, serta ucapan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Iyan Gustiana, S.Kom., M.Kom. selaku dosen pembimbing dan dosen wali yang telah banyak meluangkan waktu dan memberikan bantuan serta saran dalam penyelesaian Laporan Kerja praktek ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Eddy Suryono Soegoto, M.Sc selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia
2. Ibu Citra Noviyasari, S.Si., MT. selaku Ketua Jurusan Sistem Informasi, Universitas Komputer Indonesia.

3. Bapak Iyan Gustiana, S.Kom., M.Kom. Selaku dosen wali yang telah memberikan motivasi dalam Pelaksanaan Kerja Praktek ini.
4. Bapak Iyan Gustiana, S.Kom., M.Kom. Selaku dosen Pembimbing yang telah memberikan banyak masukan dalam Penyusunan laporan Kerja Praktek ini.
5. Ibu Yuliawati, S.Kom., MT. Selaku Sekretaris Kanpor Perpustakaan Daerah Kota Sukabumi yang telah membimbing dan memberikan arahan selama kerja Praktek.

Akhirnya mengingat kemampuan penyusun yang dirasakan masih banyak kekurangan terutama dari ilmu yang tidak ada batasanya, maka apabila terdapat kekurangan dalam penyusunan Laporan Kerja Praktek ini dapat kiranya dimaafkan. Semoga Laporan Kerja praktek ini dapat berguna dan bermanfaat. Penulis berterimakasih sekali apabila para pembaca memberikan saran dan kritik sehingga Laporan Kerja Praktek ini mudah-mudahan bisa memberikan nilai yang lebih, khususnya bagi penulis dan umumnya bagi semua pembaca. Semoga Allah SWT melimpahkan Rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua. Amin

Hanya kepada ALLAH lah penulis bertawakal, semoga Allah memudahkan segala urusan perkuliahan kita dan menunjukkan jalan yang lebih terbuka dan berpeluang memperoleh prestasi dan keridoa-Nya. Amin Ya Robbal A'lamin.

Bandung, 06 Oktober 2016

Penulis